



Liceo José Antonio Carvajal representará a Atacama en torneo nacional de Bandas de Guerra Escolares en Santiago

Una impecable presentación tuvieron las cinco bandas de guerra escolares, en el marco del concurso regional desarrollado en la mañana de ayer en el frontis del edificio del Gobierno de Atacama.

Dicho evento permitió elegir a la agrupación musical que represente a la región de Atacama, en el tercer concurso nacional a desarrollarse en septiembre próximo en la Escuela de Carabineros en Santiago.

El evento fue organizado por Carabineros de Atacama, y contó con la participa-

ción de cinco bandas de guerra escolares, y que fue presenciado por una masiva cantidad de público que se ubicaron en el entorno de la competición.

Así las bandas se presentaron ante las autoridades y el jurado especialmente para la ocasión.

Participaron autoridades tales como el Delegado Presidencial, Rodrigo Illanes; el jefe de Zona de Carabineros, Julio Marabolí Fuenzalida; el seremi de Gobierno Sebastián Fergadiotti; la seremi de Seguridad Pública, Lorna Bown Valenzuela, entre



otros; además de invitados especiales.

Los escolares demostraron gran calidad interpretativa y gallarda formación, que denotó la preparación que tuvieron con antelación.

LOS TRIUNFADORES:

Tras la competencia se procedió a la respectiva premiación:

Primer lugar: Banda Escolar José Galaz Hidalgo del Liceo José Antonio Carvajal.

Segundo lugar: Banda de guerra Escorpiones de Atacama – Liceo San Francisco de Vallenar.

Tercer lugar: Escuela Gaspar Cabrales de Chañaral.

Cuarto lugar: Escuela José Manso de Velasco de Copiapó.

Quinto lugar: Banda Águilas de Guerra del Colegio Sara Cortés, Diego de Almagro.

Además se entregaron distinciones, al representante del Liceo copiapino: tambor mayor y pito mayor.

La distinción al clarín mayor para Escorpiones de Atacama.

Premio especial como revelación fue otorgado a la Banda de la Escuela José Manso de Velasco.

Los galardonados recibieron sus reconocimientos de la parte de las autoridades. Acotar que el Concurso de Bandas de Guerra Escolares es organizado por el Departamento MICC de Carabineros y se enmarca en las acciones de prevención y acercamiento a la comunidad.





IMPRESIONES:

Tras el concurso captamos impresiones, en que se destacó la trascendencia de la jornada.

El general de Zona, Julio Marabolí Fuenzalida manifestó

“ feliz de ver que la educación en Chile tiene futuro. La participación de los docentes, de los estudiantes, de los padres, de los apoderados; estas son tradiciones que no se deben perder. Esto se refleja en

la responsabilidad, en el compromiso y en la educación pública de Chile. Gracias también a todo el personal de Carabineros que participó en esto, porque no es fácil, pero siempre vamos a continuar y estando siempre cerca de la comunidad”.

En tanto que Rodrigo Pinto Barraza, coordinador de la Banda ganadora señaló que “muy bien para los alumnos; este es un trabajo ya de años y muy contento con el deber cumplido, que fue sacar el primer

premio en este caso. Nos toca nuevamente representar a Atacama; el año pasado también fuimos; y este año esperamos hacerlo mucho mejor que el anterior. La banda la integran 45 alumnos, un instructor y un profesor encargado que es Felipe Rojas. Esto es el fruto del trabajo, que es para las niñas y los niños”.

La encargada de la banda de la Escuela Manso de Velasco, Rubí Barraza en tanto dijo que “estamos felices porque los chi-

cos por primera vez;- esta generación-, participa en un concurso de bandas guerra organizada por Carabineros de Chile. Nos vamos orgullosos porque somos una banda revelación y ganamos un cuarto lugar; orgullosos porque ellos son chiquitos. Ahora a seguir preparándonos para el próximo año. La banda la integran aproximadamente 42 alumnos, que se van felices, porque ocupamos un lugar”.

